

## Auszeichnung für Bestleistungen im Energiebereich Ausschreibung für den "Watt d'Or 2009" läuft bis 31. August 2008

Das Bundesamt für Energie (BFE) sucht auch dieses Jahr Bestleistungen aus dem Energiebereich - auch aus dem Gebiet der energieeffizienten Mobilität. Kennen Sie auszeichnungswürdige Mobilitätsprojekte, die zwischen August 2007 und August 2008 realisiert wurden oder in diesem Zeitraum einen wichtigen Meilenstein erreicht haben? Dann melden Sie diese Projekte, Initiativen oder Programme bis 31. August 2008 an. (Sprache de und fr)

Weitere Informationen:

Watt d'Or 2009

[www.wattdor.ch](http://www.wattdor.ch)

## La distinction pour les meilleures performances énergétiques Watt d'Or 2009 : dépôt des propositions jusqu'au 31 août 2008

L'Office fédéral de l'énergie reconduit, cette année, l'appel à des projets innovateurs dans le domaine de l'énergie – y compris des projets touchant à la mobilité. Le Watt d'Or 2009 récompensera les meilleurs projets énergétiques réalisés entre août 2007 et août 2008. Cette distinction vise à donner une reconnaissance et une visibilité à des projets innovateurs. Les projets, initiatives et programmes peuvent être présentés jusqu'au 31 août 2008. (langue : français et allemand)

Pour plus d'informations:

Watt d'Or 2009

[www.wattdor.ch](http://www.wattdor.ch)



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

## Bundesamt für Energie BFE

---

### "Watt d'Or"

### Die Auszeichnung für Bestleistungen im Energiebereich

#### Ausgangslage

Die schweizerische Energiedeutschland ist in Bewegung. Triebfeder dafür sind globale Entwicklungen wie der stetig zunehmende Weltenergieverbrauch und die damit verbundenen Problematiken der CO<sub>2</sub>-Emissionen, der Klimaerwärmung und des Umweltschutzes, die künftige Verfügbarkeit der fossilen Ressourcen und deren Preisentwicklung, die Liberalisierung und Globalisierung der Energiemärkte, die Zukunft der Kernenergienutzung und der Entsorgung radioaktiver Abfälle sowie die künftigen Potenziale der erneuerbaren Energien. Auf nationaler Ebene ergeben sich daraus vielfältige, anspruchsvolle Herausforderungen für Politik, Wirtschaft und Gesellschaft. Diskussionen über und Perspektivarbeiten zur schweizerischen Energiezukunft laufen derzeit auf allen Ebenen. Sie sind wichtig, um eine solide Grundlage für die anstehenden energiepolitischen Entscheide zu schaffen.

Ebenso wichtig sind aber diejenigen, die nicht nur diskutieren, sondern handeln. Sie erforschen und entwickeln die Energietechnologien von morgen, sie bringen Innovationen auf den Markt, sie sind Pionierinnen und Pioniere beim Einsatz neuer Technologien, schaffen Lösungen, die Energie- und Umweltbewusstsein in Einklang bringen mit Komfortansprüchen, Ästhetik und ökonomischen Interessen. Mit ihren Aktivitäten schlagen sie die Brücke von der Theorie zur Praxis. Ihre hervorragenden und überzeugenden Umsetzungen und Ergebnisse wecken das Interesse für Innovationen und zeigen gleichzeitig den praktischen Nutzen für Anwenderinnen und Anwender sowie für Wirtschaft und Gesellschaft auf.

Die zukunftsgerichtete Innovationskraft dieser Personen und Organisationen verdient eine angemessene Anerkennung und Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit.

#### Die Auszeichnung "Watt d'Or"

Die Auszeichnung wird jährlich Anfang Januar anlässlich der Neujahrsveranstaltung des Bundesamts für Energie BFE verliehen. Ausgezeichnet werden jeweils die Besten des Vorjahres, das heißt, dass im Jahr 2009 die besten Energieprojekte aus dem Jahr 2008 ausgezeichnet werden.

Die Auszeichnung ist nicht dotiert. Es gibt keine Siegerränge: alle ausgezeichneten Projekte, Personen oder Organisationen erhalten gleichwertig eine Urkunde und eine Trophäe.

Die Auszeichnung erhöht den Bekanntheitsgrad des ausgezeichneten Projektes, beziehungsweise der Organisation oder Person und die Preisträger können mit der Auszeichnung werben. Die Ausgezeichneten erhalten so einen Imagegewinn, Medienpräsenz, ein Gütesiegel und eine bleibende Trophäe.

Letzte Änderung: 19.12.2007



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

## Office fédéral de l'énergie OFEN

### "Watt d'Or"

## **La distinction pour les meilleures performances énergétiques**

### **Situation de départ**

Le paysage énergétique suisse est en mouvement en raison d'évolutions globales comme la hausse constante de la consommation énergétique mondiale et les problématiques qui y sont liées: émissions de CO<sub>2</sub>, réchauffement climatique et protection de l'environnement, disponibilité future des ressources fossiles et évolution de leur prix, libéralisation et mondialisation des marchés de l'énergie, avenir de l'énergie nucléaire et de la gestion des déchets radioactifs, futurs potentiels des agents renouvelables. Au niveau national, ces problématiques représentent une multitude de grands défis pour la politique, l'économie et la société. Des débats et des travaux prospectifs sur l'avenir énergétique de la Suisse ont lieu actuellement à tous les niveaux. Ils sont importants en vue de créer une base solide pour fonder les décisions qui devront bientôt être prises en matière de politique énergétique.

Les personnes et les organisations qui non seulement discutent mais aussi agissent sont de ce fait également très importantes. Elles étudient et développent les technologies énergétiques de demain, lancent des innovations sur le marché, font œuvre de pionnier dans l'utilisation de nouvelles technologies, trouvent des solutions permettant de concilier les considérations énergétiques et environnementales avec les exigences de confort, l'esthétique et les intérêts économiques. Leurs activités jettent des ponts entre la théorie et la pratique, leurs réalisations exceptionnelles et convaincantes réveillent, d'une part, l'intérêt pour les innovations et montrent, d'autre part, les avantages pratiques pour les utilisateurs, l'économie et la société.

La capacité d'innovation tournée vers l'avenir de ces personnes et de ces organisations mérite une reconnaissance appropriée et une visibilité publique.

### **La distinction "Watt d'Or"**

La distinction "Watt d'Or" sera décernée chaque année au début janvier lors de l'apéritif de Nouvel An organisé par l'Office fédéral de l'énergie OFEN. Seront récompensés les meilleurs projets énergétiques de l'année précédente. Ainsi, en 2009, les meilleurs projets énergétiques de l'année 2008 seront distingués.

Cette distinction est purement honorifique. Aucun classement ne sera établi: tous les projets, personnes ou organisations distingués recevront un certificat et un trophée de même valeur.

Le "Watt d'Or" augmente la notoriété des projets, des organisations ou des personnes récompensés et peut être utilisé à des fins de publicité et de prospection. Les récipiendaires bénéficient ainsi d'un gain d'image et d'une présence médiatique, ils reçoivent un label de qualité et un trophée souvenir.

Dernière modification: 19.12.2007

---

Office fédéral de l'énergie OFEN  
[Formulaire de contact](#) | [Bases légales](#)

<http://www.bfe.admin.ch/org/00483/00638/index.html?lang=fr>